



Le lundi 04 juillet, l'association de pêche « le Gardon de l'espérance », nous a accueilli pour pêcher sur les bords du lac de Pouzauges. Nous avons passé un très agréable moment, sous un ciel bleu et ensoleillé.

Pour deux adultes du foyer, la réussite s'est présentée au bout de la ligne en sortant de l'eau un gardon puis une perche.

Nous remercions, plus particulièrement Monsieur Gremillon et Monsieur Godet qui outre le fait de nous avoir autorisé à pêcher, nous ont, aimablement prêté leur local.

